
"Democrótico Progresista" 
Seró el Nuevo Gobierno 

Voceros de las Fuerzas Arma
das Informaron haber aceptado 
las condiciones propuestas por 
la Democracia Cristiana para 
Integrar un gobierno calificado 
de "democrático y progresista" . 

Las condiciones, discutidas y 
aprobadas por la Convención 
N aclonal del Partido Demócrata 
Cristiano el 6 de ~nero, fUeron 
dadas a conocer previamente 
por el Ing. José Napoleón Duar
te. definiéndolas como "Plan
teamiento Polltlco y Plataforma 
de Gobierno" de la Democracia 
Cristiana. 

Voceros del Partido afirman 

que ellos hablan sido Invitados a 
ofrecer una alternativa de solu
ción a la presente crisis de gc>
blerno, pero consideran que an
tes de una reestruccturaclón de 
gobierno se lmponla " una defini
ción clara e lnequlvoca de la 
Fuerza Armada en cuanto a la 
linea polltlca, económica y sc>
claLa seguir con el nuevo gobier
no". 

Precisamente por ello, aña
den, antes de discutir sobre la In
tegración de Junta y Gabinete, 
propusieron la· mencionada pla
taforma de gobierno como con-

-Favor pase u la página 13. 

El Salvador Pueblo de Dios y 
• Libertad 'Dice Conte Agüero 

"El Salvador es pueblo de 
Dios y de la libertad", según ca
lificativo que nos otorgó el llder 
continental Luis Conte Agüero, 
quien recientemente se refirió a 
varios aspectos del acontecer 
nacional en mensaje leido por el 
Canal4 de Televisión. 

Especiflcamente, Conte 
Agüero trató lo referente a ' las 
cruzadas pro paz y trabajo, que 
primeramente. hicieron las mu
jeres y después mAs de cien mll 
personas. El llder llegó persc>
nalmente a San Salvador para 
Incorporarse a " las legiones va
lientes de los soldados e hijos 

salvadoreños" . 
Expresó que "cuanto se haga 

' por El Salvador se hace por c>
tros. Este pals es observado 
mundialmente. Su tragedia es 
lección. Sus soluciones serán 
ejemplos". 

Dijo que habla llegado a nues
tro pais "de cariño y sonrisa, a 
compartir agonlas y a denunciar 
terroristas, a Indignarme contra 
la violencia Insana que mata, 
asesina, secuestra, destruye, In
cendia. ¡Qué locura monstruosa 
posee a los que no saben 

-Favor pase a la página 46. 

• Salazar Brenes a N. York v 
Sigfrido Munés a Información 

El mayqr Y llcen~lado Alvaro · Se supo, por otra parte, que en 
Salazar Brenes ha sido nombra- la Secretaria de Información ha 
do Cónsul General de El Salva- sido nombrado el publicista Slg
dor en Nueva York, Estados frldo Munés, quien goza de espe
Unldos, y delegado adscrito a la clal estimación en los clrculos 
misión de El Salvador ante las perlodlstlcos. 
Naciones Unidas. · El nombramiento del mayor y 

La Información fue confirma- licenciado Salazar Brenes obe
da ayer en fuentes relatlvamen- dece al cambio dentro del Mlnls
te vinculadas con el quehacer de terlo de Relaciones Exteriores, 
Relaciones Exteriores. tomando en cuenta ia agresiva 
. El mayor Salazar Brenes era política definida por· la Junta de 

hasta el 31 de diciembre, Secre- Gobierno, desde tiempos en que 
tarlo de Información de la Presl- el Ingeniero Héctor Dada Hlrezl, 
dencla de la República, cargo era Ministro de Relaciones. Otro 

. que venia desempeñando desde consulado vacante es del de 
el quince de octubre. -Favor pase a la página 21. 

103 FINCAS AFECTADAS POR ROYA.- Al prtnclplo eran 
35 Jos tocos de roya localizados en el oriente del pafs, afir
ma el Ing. Francisco Flschnai.er, Director del Instituto Sal
vadoreño de Investtgllclones del Café, ISIC. Hasta el cua- · 
tro de enero, las !Incas que habían reportado focos eran 
103. El Ing. Ftschnaler muestra un mapa de la zona que se 
podía nombrar como "área cuarentenada ", con una super
flete de 10 a 14 mll hectáreas, dentro de la cual se localizan 
los focos (puntos negros). Jos que en total llegan a sumar 
sólo 2 mil hectáreas. 

PLANIFICAN OPERACION DE ADUANAS EN NUEVO AEROPUERTO- Fun J 
rlos de la Dlrecct6n General de Aduanas se reunieron ayer para planl!Jcar Já forma ce~:~ 
operarán en el nuevo aeropuerto que abrirá sus puertas a partir del treinta De tzquterd 
a derecha: GuJIJerrpo Celarlé, Carlos Amaya, Juan Serrano Langlots, Subdirector Gen:. 
ral, Manuel de Jesus Monterrosa, Director General; Dante/ Solano y Andrés Fernández. 

Cnel. Gutiérrez.afirma: 

No A_trasarán Salarios 
de Empleados Públicos 

La promulgación de un Decre
to Especial por medio del cual la 
Corte de Cuentas autoriza la 
cancelación de los salarlos a tc>
dos los empleados del gobierno, 
fue dada a conocer ayer a EL 
DIARIO DE HOY por el coronel 
Jaime Abdul Gutlérrez, miem
bro de la Junta Revolucionarla 
de Gobierno. 

El coronel Gutlérrez fue entre
vistado en su despacho oficial, 
en la Casa de Gobierno, para cc>
nocer sus Irnpreslo11es sobre la 
crisis polltlca que vive el pals. 

LO DE SALARIOS 

Lógicamente, uno de Los prc>
blemas que la Junta de Gobierno 
tenia era el pago de los salarlos 
de enero a los empleados públi
cos. Como no hay ministros, na
die podia autorizar los recibos 
de los empleados públicos. Ante 

FPL Confirma 
Muerte de 
Guerrillera 

Las Fuerzas Populares de LI
beración, FPL, confirmaron por 
medio de un comunicado en
viado a los medios de Informa
ción, que la muJer que pereció 
durante el ataque al cuartel de 
la Guardia N aclonal, era miem
bro de su organización. 

Dice el comunicado: "Con hon
do pesar tenemos que comuni
car la heroica calda en ese com
bate de La compañera Patricia, 
miembro del mando del pelotón 
guerrillero y miembro de una de 
las células de las FPL". 

EMPLEADOS TEMEN 
DESPIDOS 

Empleados de la Alcaldla Mu
nicipal de Berlln, usulutAn, se 
encuentran amenazados de ser 
destituidos de sus cargos por el 
alcalde que tomarA posesión la 
próxima semana. 

Informan que ya solicitaron 
audiencia con las autoridades 
respectivas para plantear la 

-Favor pase a la página 11 . 

esta situación. dijo el coronel 
Gutlérrez, la Junta ha emitido 
un Decreto por medio del cual la
Corte de Cuentas legaliza la fir
ma del funcionario de mayor je
rarquía en cada ministerio, para 
que éste autorice los pagos. Asl 
no habrá ningún atraso. Esta 
medida favorece a más de tres
cientos mU empleados del go
bierno. 

situación polltlca que vive el 
país y la calificó como uno de los 
efectos propios de la democracia 
y no exclusivos de El Salvador. 
"Se vive y se han vivido en otros 
paises de avanzada", dijo, "y 
nadie se sorprende". , 

Elogió la actitud del pueblo 
salvadoreño que no ha Interrum
pido su normal desarrollo econó
mico, a pesar de .las presiones 
que en algunos campos se hacen 
para ello. Como evidencia de la 
forma serena cotno tal situación 

LA SITUACION 
POLITICA 

El coronel Gutlérrez se refirió la ha tomado el pueblo salvadc>-
en términos .de optimismo ra la -Favor pasea la página 17. 

No hay Presiones Extrañas 
Afirma el Coronel Majano 

El coronel Adolfo Arnoldo Ma
jano desvirtuó ayer las especu
laciones relativas a que en el ac
tual proceso democrático que 
vive. el pals, puedan haber Inge
rencias extrañas. 

Lo anterior lo dijo durante una 
entrevista que en las primeras 
horas de la tarde concedió a va
rios periodistas extranjeros, en 
su despacho en -la Casa de Gc>
blerno. 

El córonel Majano reiteró que 
la decisión del proceso de cam
bios ha surgido del seno de la 
Fuerza Armada. tomando en 
cuenta las necesidades de la pe>-

blaclón salvadoreña. 
Señaló que la crisis de Gabine

te por la que el Gobierno está a
travezando es fruto del desarro
llo democrático que vive el pals 
y callflcó )a experiencia como 
muy positiva. . 

Descartó que haya Ideologías 
extrañas Influyendo en el actual 
proceso democrático del pals. 

SOBRE PROCEDENCIA DE 
LAS ARMAS QUE USAN 

LOS SUBVERSIVOS 
Alguien le preguntó sl el Gc>

blerno tenia sospechas sobre la 
-Favor pase a la pAgina 13. 

FENAPES y Cámara de Comercio 
Rechazan Acusación de Duarte 

Tanto la Junta Directiva de 
FEN-APES, como la de la Cáma
ra de Comercio e Industria de El 
Salvador, han emitido rechazos 
a las acusaciones hechas por el 
Ingeniero Jo~é Napoleón Duarte, 
en Intervención· televisada, en la 
cual acusó a las agrupaciones de 
la libre empresa como una " m 1-
norla oligárquica". 

En representación de FE
NAPES. habló el señor José RI
cardo Serpas. Presidente. quien 
dijo que "en nombre de mUes de 
pequeños empresarios. aglutina
dos en la Federación N aclonal 
dP la Pequeña Empresa Salva-

doreña, vengo a manifestar 
nuestro rechazo a la Interven
ción televisada del viernes, he
cha por el Ingeniero José Napc>
león Duarte, quien al hablar de 
pluralismo entendió pluralidad 
polltlca o de partidos electora
les. olvidando que el verdadero 
pluralismo es aquel que toma en 
consideración a todos los sectc>
res productivos" . 

Añadió que "el Ingeniero 
Duarte, al estar ausente de nues
tro pals por tantos años. se con
fló al consejo de sus asesores. 
quienes posiblemente lo han he-

-Favor pase a la pAgina 11 


